

NEWSLETTER FÜR INSIDER 2025 Nr. 4

www.Pina-Bausch-Gesamtschule.de



Tape-Art-Projekt

Der Grundkurs Kunst aus der Qualifikationsphase 2 der Gymnasialen Oberstufe hat unter Anleitung von Frau Korntheuer ein Tape-Art-Projekt zum **Thema „Zukunft“** realisiert. Die Bilder stehen für „unseren gemeinsamen, positiven Blick auf die Zukunft und für die Freude auf die Ereignisse, die geschehen werden.“



Spanische Fiesta

Nach zwei Jahren Pause gab es wieder eine spanische Fiesta! Die Stimmung war super und die Paella hat wunderbar geschmeckt. Das Programm-Highlight war die hinreißend schöne Flamenco-Show. Der Erlös wird direkt in die Gestaltung des Programms der **Studienfahrt nach Málaga** im kommenden Schuljahr fließen. Danke der Fachschaft Spanisch und den Schülerinnen und Schülern aus der EF für das tolle Fest!



Ein starkes Zeichen

Die Klasse 8.1C hat erneut erfolgreich am bundesweiten **Wettbewerb „Be smart - Don't start“** teilgenommen. Die Schülerinnen und Schüler setzten über mehrere Monate hinweg ein klares **Zeichen gegen das Rauchen** und entschieden sich bewusst für ein gesundes Leben ohne Nikotin. Die wiederholte

Teilnahme zeigt, wie ernst die Klasse das Thema nimmt.



Flag-Football-Turnier

Zehn Schülerinnen und Schüler der Sportklasse des 6. Jahrgangs haben am **U14-NFL-Flag-Turnier** in Düsseldorf teilgenommen. Seit Beginn des Jahres hatte die Klasse trainiert und durfte sich an der Arena mit anderen Schulen messen. Als Belohnung bekamen alle eine Medaille, ein Shirt und Freikarten für das Footballspiel „Rhine Fire – Vienna Vikings“. Begleitet wurden die Schülerinnen und Schüler von Herrn Engler.



Schulorchester beim „Miteinander-Fest“

Das „Miteinander-Fest“ ist in Vohwinkel seit vielen Jahren ein bekanntes und wichtiges Nachbarschaftsfest im Stadtteil. Unser Schulorchester hatte dort einen viel beachteten Auftritt vor zahlreichen Zuhörern. Gespielt wurde ein **breites musikalisches Repertoire** von Beethoven über „Fluch der Karibik“ bis „Yesterday“. Glücklicherweise kam der erste Regentropfen erst mit dem letzten Ton...



Abschiede zum Schuljahresende

Zum Ende dieses Schuljahres verlassen uns einige Kolleginnen und Kollegen, die an andere Schulen wechseln: Herr Brüggemann, Frau Hauck, Frau Jaene, Herr Kekeç und Frau Scholz. Auf einem Treffen in der letzten Schulwoche erfolgt die Verabschiedung im Kreis des Kollegiums. Allen Lehrkräften **danken** wir **für die hervorragende Arbeit**, die sie in den vergangenen Jahren an der „Pina“ geleistet haben. Für den Neustart an anderer Stelle wünschen wir viel Erfolg.



Kennenlernnachmittag

Der Kennenlernnachmittag ist für die zukünftigen Schülerinnen und Schüler der neuen 5. Klassen und ihre Klassenleitungen gleichermaßen spannend: Es ist der **Auftakt eines sechsjährigen gemeinsamen Weges** durch die Schuljahre. Die Klassen des jetzigen 5. Jahrgangs zeigten unter großem Applaus ihr Können in den Neigungsfachbereichen mit Musik-, Tanz- und Sportaufführungen sowie NW-Experimenten. Allen Neuen ein herzliches Willkommen an der „Pina“!

Kulturabend

Unser dritter Kulturabend wurde veranstaltet **im Kulturzentrum „Börse“** und war ein voller Erfolg: Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 bis 10 begeisterten vor dicht besetzten Publikumsreihen mit Darbietungen von Musik, Theater und Tanz auf der Bühne. Ein großer Dank gilt allen Beteiligten und unseren Sponsoren. Wir freuen uns schon heute auf die Vorstellungen im nächsten Jahr!



Sie haben Informationen für die Newsletter-Redaktion? Sie möchten den Newsletter wieder abbestellen? Bitte senden Sie eine E-Mail an Joerg.Merbecks@Stadt.Wuppertal.de, die wir schnellstmöglich bearbeiten. Verantwortlich für den Newsletter für Insider: Jörg Merbecks, LGED (Schulleiter)
Städtische Pina-Bausch-Gesamtschule Wuppertal-Vohwinkel; Florian-Geyer-Straße 9; 42329 Wuppertal